

Die

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Mitglied im Bund deutscher Carneval

berichtet:

SCHLOTT-GARDE beim Hessen-Tag

Am 13. Juni beteiligte sich die Schlott-Garde am Hessentags-Umzug in Bensheim. Bei hochsommerlichen Temperaturen zeigte sich die Garde nicht in wohlbekannter Uniform, sondern im ausgefallenen Spanien Look, der beim Publikum wahre Begeisterungstürme auslöste und zu einem regelrechten Run auf die Griesheimer Mädchen führte.

Es war ein feucht fröhliches Erlebnis, daß manchen Gardist bei dieser Affen-Hitze leicht schwankend den Heimweg antreten ließ. Ein gemütliches Beisammensein am Abend krönte diesen erlebnisreichen Tag.

Unsere Termine 1976 / 77:

24. Oktober 1976	Autowanderfahrt
9. Januar 1977	Senatsfeier
12. Februar 1977	Ball
16. Februar 1977	„Sonnenschein im Alter“
19. Februar 1977	Ball
20. Februar 1977	Sitzung

Glückwünsche

Zur Verlobung gratulieren wir unserer Sängerin Rosel Rühl mit Heinz Schupp.

Die Meisterprüfung mit Erfolg bestanden hat unsere Sängerin und Karnevalistin Irmgard Fiedler.

Wir gratulieren herzlich!

Brauch'ste Nelke, Tulpe, Pense, unsere Irm ja die kennt se.

Grillfest des Komitees

Auf Einladung von Irmgard und Sepp Rochi traf sich das Komitee mit Frauen zu einem zünftigen Grillfest. Spezialgriller bereiteten den würzigen Schwenkbraten und ausgebildete Bierzapfer zapften einen guten Pils. Musik und gute Laune sorgten für eine ausgezeichnete Stimmung. Die Standfesten zogen erst im Morgengrauen von dannen. Herzlichen Dank, Irmgard und Sepp für den wirklich gut gelungenen Abend.

Notizen aus der letzten Komitee-Sitzung:

Der neue Orden wird wieder ein Prachtstück. — Der Kartenvorverkauf wird neu geregelt.

Die Eintrittspreise müssen angehoben werden. — Ein neuer Abteilungsvorstand muß gebildet und gewählt werden.